

ツセー ジギ 书 いてあつたリ、午後から歌の

ためには、塩分やミニネラルを補給できるものを

入れたりしてぐれます。昼食は友達と食べま

す。何気ない、

「昨日、何かテレビ見た?」

「あ、〇〇の見たよ。」

「私もー。」

「まごという会話が、とても樂しいです。お昼

ごはんは、前メソセージな感じで、友達この

会話で元気が出ます。だから、毎日、開ける

のを楽しに午前中を頑張る事がでます。

会話で元気が出ます。だから、毎日、開ける

のを楽しに午前中を頑張る事がでます。

そこには、歌を一部の人とします。

家に帰ると、夕食を作て、いる途中で、朝

近くの人からもう、た新鮮な野菜が、おいし

近くの人と一緒にす。私の家で食べてい

る物は、ほどんどんがら近くの人にもS、た野

やお米です。七年前までには、私の家でもお米

を作りていましたが、作る人がいなくなつた

ので、今は作りていません。

「これ、どうしたんだ?」

安芸太田町立加計中学校

近所の〇〇さんからもらいました。

といふ会話をよくします。母にくわった人を聞

いて、その、作って、いる人が分かると、親レ

いでの人の顔が食べて、いる時に思い浮かぶの

で、上り、おいしく、ありうれしく食べる事

64で、きます。食べながら、自分の恵まれてい

る環境に気づく事ができます。

タジ飯は、家族で、て食べます。

自分が恵まれて、いると思います。なぜなら、

おいしいじはんがあつて、家族と、

「今日学校ごうだつた?」

と会話をしたり、

「何それ、あははー。」

と笑い合う事もで、きるからです。世界には、

人がたくさんいます。もう老えること、バラン

親や家族がいな、い人、じはんが食べられな、

スの良、い食事がち、て、ハ、しょに食べられる家

族が、いて、この家族と温かい会話をで、くる私

は、とても幸せです

家族がいるのは、うれしい事です。お米が

安芸太田町立加計中学校

ち
る の は、 悪 ま れ た 事 で す。 作 て く れ る

野 菜 や お 米 を く だ さ る 地 域 の 人 、 い つ し ょ に

食 べ る 友 達 や 家 族、 た く さ ん の 感 情 に 感 謝 し

て、 い た だ き ま す。

安芸太田町立加計中学校